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Top 7 Anfragen und Mitteilungen

Frau Roessling-Tillaire hatte eine Anfrage aus dem Kindergarten. Die oberen Räume 
haben trotz voller Heizleistung eine Raumtemperatur von 13 Grad. Die obere Etage 
wurde nie richtig gedämmt. Das Problem ist schon länger bekannt. Hier müsste sich 
das eine Firma mal anschauen, ob und wie das gelöst werden könnte. 
Herr Hornung fragt nach, ob es mit dem Breitbandausbau vorangeht und möchte 
gerne eine Stellungnahme der ausführenden Firma zum Stand des Ausbaus. 

Der Anschluss des Notstromaggregats ist bisher noch nicht erfolgt. Herr Hinz hat es 
bisher noch nicht geschafft.
Mit den Bauarbeiten in der Schule muss auch das Lesestübchen ausziehen, noch ist 
keine geeignete Lösung gefunden, wo es hinziehen soll.

Es hat sich ein Interessent gemeldet, welcher gerne den Neubau erwerben möchte. 
Hier sollte in Erfahrung gebracht werden, was damit gemacht werden soll. Und die 
Gemeinde müsste sich Gedanken machen, ob der Neubau verkauft werden soll.

Der Schulbau geht voran. Zum 06.02. soll der Umzug erfolgen. Nächste Woche 
kommt der Fahrstuhl.
Herr Greese fragt nach, ob in der Planung für den Schulbau auch gleich eine 
Noteinspeisung vorgesehen ist?

Der Umbau der Dorfstraße 3 soll im Januar abgeschlossen werden. Hier fehlen nur 
noch die Lampen. Diese werden von der Firma im Januar eingebaut. 
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